

CA1 EA 5  
C185  
Sept/1982  
DOCS el

# Noticiario de Canadá

Ottawa  
Canada

Año IX, No. 15  
septiembre de 1982

## Diversas actividades veraniegas canadienses, 1

Más mujeres, en el ejército, 4

Transplantes de bovinos mejoran la calidad de las manadas, 4

Ayuda para víctimas de inundaciones, desastres y guerra, 6

Dos estampillas de 30 centavos para conmemorar los centenarios, 6

Canadá y Venezuela firman acuerdo de cooperación, 7

Se pide a la juventud que cese de fumar, 7

Conservación de vieira o venera, 7

Canadiense premiado por la ciencia nuclear, 7

Noticias breves, 8

## Diversas actividades veraniegas canadienses

Durante este verano, varios dignatarios extranjeros visitaron Canadá, el gobierno federal introdujo legislación importante y los canadienses participaron en reuniones internacionales y competiciones deportivas.

### Visitas

El Ministro de Estado para Transporte francés, Charles Fiterman, se reunió con el Ministro de Transportes canadiense Jean-Luc Pepin, en Ottawa durante su visita oficial a Canadá del 1 al 16 de julio. Durante sus conversaciones, revisaron ciertos puntos de interés común y buscaron los medios de robustecer la cooperación entre sus ministerios. Acordaron aumentar los intercambios de personal técnico especializado y de capacitación. El Sr. Fiterman se reunió también con el Ministro de Estado para Relaciones Exteriores, Pierre De Bané, en relación con la participación canadiense en el programa *Airbus A-320*. Después de su estancia en Ottawa, el Sr. Fiterman se entrevistó con diputados de la provincia de Quebec, y

después visitó Montreal a invitación de su Alcalde, Jean Drapeau.

La Princesa Ana se detuvo brevemente en Ottawa el 4 de julio para colocar la primera piedra de la entrada de la residencia del Gobernador general que se utilizará para minusválidos, y después continuó su viaje oficial de 2 semanas de duración por el Yukón, Saskatchewan y Manitoba. Pasó dos días en el Yukón — la primera visita real en 27 años — después voló a Saskatchewan donde visitó Regina, Wilcox, Saskatoon y el sudeste. En Manitoba acudió a eventos en Winnipeg y Brandon, y en Selkirk inauguró el Festival Legado Canadiense 1982, acontecimiento anual celebrado en diferentes centros canadienses que presenta artes folklóricas.

El Canciller alemán Helmut Schmidt llegó a Canadá por Vancouver el 26 de julio y allí tomó el tren Vía Rail para disfrutar de un viaje escénico por las montañas Rocosas hasta el lago Luisa, en Alberta. Después de un desplazamiento al cabo Dorset, en los Territorios del Noroeste, el Sr. Schmidt se desplazó a



El Ministro de Agricultura, Eugene Whelan acompaña a la Princesa Ana en Ottawa.



External Affairs  
Canada

Affaires extérieures  
Canada